



学校だより 5月号 さわやか

令和3年4月30日
かほく市立河北台中学校

【発行】
学校長 本山久美子
生徒指導部

□ 挨拶上手な、河中生に！



かほく市立河北台中学校長 本山 久美子

令和3年度が始まり、1ヵ月が過ぎました。入学や進級といった節目ということで、どの学年も緊張感を持って過ごしてくれました。特に頑張っていることの1つが、「挨拶」です。朝の玄関、廊下ですれ違った際、部活動を見に行った時など、自分から挨拶ができる生徒に数多く出会うことができます。先日、石川県教育委員会から生徒の学校生活の様子を見に来た担当者からは、「自然な挨拶ができています」という言葉を頂き、大変嬉しく思いました。挨拶は、第一印象を決める大切なコミュニケーション手段の一つです。いつでも、どこでも、笑顔でさわやかな挨拶ができる「挨拶上手な河中生」を意識させたいと思います。

さて本校では、4月は年度当初ということもあり、「挨拶」の他に、「決められた時間」「言葉遣い」「授業中の姿勢やルール」「かかとそろえ」などといった多くの「行動様式」を生徒達に指導をしています。中学生の時期は、人としての生き方の基礎を学ぶ大切な時期と捉えています。学力や体力はもちろんのこと、社会に出て必要な「行動様式」をしっかり身に付けさせてあげることが、私達大人の責任と考えています。

どうぞ、引き続き本校の教育活動にご理解いただき、様々な面でご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

【保護者の皆様へ】

コロナウイルス感染症の感染防止についてお願い

新型コロナウイルス感染症の感染拡大傾向が継続しており、4月26日に石川県モニタリング指標別対策は「ステージⅡ（感染拡大警報）」から「ステージⅢ（感染まん延特別警報）」に引き上げられました。本校では、「かほく市新型コロナウイルス感染症対応ガイドライン」等に基づき、①手洗い②マスク着用③換気④身体的距離の確保等の「新しい生活様式」について、改めて徹底をしていきます。

保護者の皆様におかれましては、明日からの大型連休を控え、下記の点についてご理解・ご協力をお願いします。

- ・不要不急の外出はできるだけ控え、「人との接触機会の低減」をお願いします。
- ・休み中の部活動については、県外の学校やチームとの練習や試合は自粛しています。
- ※休み中の各種大会の変更等につきましては、顧問から連絡があります。
- ・発熱や風邪症状がある場合は、登校せずに自宅で療養してください。（欠席にはなりません）
- ・生徒や同居家族等で、新型コロナウイルス感染症に感染した場合または濃厚接触者と確認された場合は速やかに学校へ連絡頂きますようお願いいたします。

河北台中学校（TEL：076-285-0262）

※休日の場合は、かほく市教育委員会学校教育課（TEL：076-283-7136）へご連絡ください。

□ 5月の目標 キーワードは「万全な準備をしよう」

4月のふり返り キーワードは「気づきの行動をしよう」でした。

① 朝7：50には玄関を通過しよう

遅刻者が激減しています。自宅が遠い生徒は7：00前には出発しているそうです。がんばっていますね。

② 気づきのあいさつをしよう

特に2年生が素晴らしいです。「先にあいさつ」を実践することで、他の学年にも広がりを見せています。さわやかな雰囲気向上しています。

③ かかとそろえをしよう

どの学年も意識する生徒が多いです。100%まであとわずかです。全校で美しい玄関をつくりあげましょう。



《生活目標》「給食準備10分以内！」

4月はとても良いスタートを切ることができました。生徒の皆さん一人一人が目標達成のために頑張った成果だと思えます。これからも継続してほしいと願っています。

さて、今月の生活目標は「給食準備10分以内」です。給食準備を10分以内にすませることは理由があります。食べる時間の十分な確保と後片付けをスムーズに行い調理員さんに迷惑をかけないためです。

実現するには全員の協力が欠かせません。みんなで頑張りクラスの団結力を高めましょう。5月はその他に2つ頑張してほしいことがあります。

① 廊下の個人ロッカーの整理整頓をする。

② 授業後に黒板を消す。

どちらもスムーズな授業の準備につながります。



何事も準備がしっかりできていれば慌てることはありませんし失敗も減ります。そしてその姿勢は大人になっても大切な要素と考えています。

《学習目標》「万全の準備をして、テストをむかえよう！」

新年度が始まって1ヶ月が経ちました。4月をふり返ってみると、どの授業にも真剣に取り組んでいたり、漢字テストや英単語テストで多くの生徒が好成績を修めたりするなど、学習面においてもすばらしいスタートを切ることができたように思います。ぜひ、今年1年間続けていきましょう！

さて、来月には20日(木)・21日(金)の2日間にわたって“1学期中間テスト”が行われる予定です。今年度最初の定期テストであり、1年生にとっては“初めての定期テスト”になります。ぜひ、定期テストでも好成績を修め、順調なスタートを切ることができるよう、GWなどを利用しながら学習に励みましょう！

なお、テストに向けた学習のポイントは裏をご覧ください。

Point



① 「早めに」始めましょう

- ・テスト範囲を確認し、「いつまでに」「何を」「どこまで」勉強するか？計画を立てることから始めよう！何事も“計画的に”

② 「毎日」続けましょう

- ・計画を立てたら、実行あるのみ！毎日、少しずつでもよいので続けよう！

③ 「何度も」取り組みましょう

- ・できる（解ける）ようになるまで、じっくりと時間をかけて、何度も取り組みよう！

【お知らせ・お願い】

(1) 1年生部活動正式入部しました。

- ① 当面は最大18:00完全下校です。
- ② 中間テスト後・21日（金）より最大18:30完全下校となります。
- ③ 5月から6月にかけて各部では保護者会を実施します。



部活動に慣れるまで、お子様が疲れて帰宅することもあります。食事と睡眠をしっかりと確保してあげてください。また、活動の様子や感想など家族で会話して頂ければ幸いです。

(2) 衣替え（移行期間）が始まります。

5月GW明けより衣替え（移行期間）に入ります。ご家庭の判断で**冬服・夏服**を選んでいただき着用してください。

夏服完全移行については、天候を見て判断し改めてお知らせします。服装の規定については次の通りです。

■夏服についての河北台中学校規定

(男女共通) ・ネームをつける。

(男子生徒) ・白無地半袖開襟シャツを着用する。

・肌着（白）を着用する。

・シャツの裾は、ズボンに入れる。

・ベルトは、黒色の革か合皮のものを使用する。

・冬服の下に夏服を着用する場合、冬服を脱いだ際には夏服にネームをつける。

(女子生徒) ・白無地半袖セーラーを着用する。

・肌着（白）を着用する。白無地Vネックシャツも可。

・カーディガンは袖まくりやボタン外しなどの着用はしない。着用の際はネームをつける。夏服完全実施日以降は着用しない。



■その他指導事項

・制汗剤、日焼け止めについて

無色・無臭のものを認める。更衣室など使用する場所を考える。

(シートタイプの制汗剤はごみとなるため持ってこない。)

(3) GW（ゴールデンウィーク）を迎えるに当たって

次の点に留意するよう生徒たちにも伝えました。わずか5日間のお休みですが、生活リズムを崩すことなく過ごしてほしいと願っています。

保護者の皆様におかれましては、GW明けにはお子様がさわやかな笑顔で登校できるよう支えて頂ければ幸いです。

《気をつけて頂きたいこと》

- ① 規則正しい生活をする
- ② 宿題をきちんとやりとげること…5月20日（木）・21日（金）中間テスト
- ③ トラブルに巻き込まれるようなことはしないこと
- ④ コロナ感染症対策をすること など